



hilodirecto

DONALD RAMOTAR, PRESIDENTE DE GUYANA



El candidato oficialista Donald Ramotar ganó los comicios generales celebrados el lunes en Guyana, aunque su partido perdió por primera vez por un escaso el control de la Asamblea Nacional, anunció la Comisión Electoral. El Partido Progresista Cívico del Pueblo (PPC), de Ramotar, obtuvo 32 de los 65 escaños del Parlamento unicameral con 48,6 % de los votos, mientras la opositora Asociación para la Unidad Nacional (APNU) consiguió 26 bancas (40,8 %), y la Alianza para el Cambio (AFC) obtuvo los siete escaños restantes (10,3 %), mientras que Fuerza Unida no logró asientos en el Legislativo. (AFP)

AVALAN ENTRADA DE CROACIA A LA UE
El Parlamento Europeo avaló por amplia mayoría la adhesión de Croacia como miembro número 28 de la Unión Europea (UE) en el 2013. En la votación 550 eurodiputados votaron a favor, 34 en contra, mientras 41 prefirieron la abstención. Serbia también fue reconocida por el Ejecutivo comunitario como aspirante al ingreso a la UE, aunque condicionado a nuevos avances en sus relaciones con Kosovo. Albania y Bosnia-Herzegovina son posibles candidatos. (PL)

RAJOY TOMARÁ POSESIÓN EL 21 DE DICIEMBRE
El próximo presidente del Gobierno Español, Mariano Rajoy, tomará posesión de su cargo finalmente el próximo 21 de diciembre, mientras que el resto del Ejecutivo lo hará al día siguiente, según adelantó la secretaria general del Partido Popular (PP), María Dolores de Cospedal. En rueda de prensa tras la reunión celebrada en la sede nacional del PP en la calle Génova con los "barones" del Partido, Cospedal explicó que el debate de investidura en el Congreso de los Diputados se celebrará el 19 y 20 de diciembre, por lo que Rajoy jurará su cargo ante el Rey un día después. (Europa Press)

MÁS DE MIL CADÁVERES EN NARCOFOSAS MEXICANAS
La Comisión Nacional de los Derechos Humanos de México informó que desde el 2007 a la fecha se hallaron 1 230 cuerpos en 310 fosas clandestinas en el país. Más del 60 % de los restos fueron recuperados este año. Los descubrimientos involucran a más del 80 % de los estados. El organismo alertó sobre las cifras del 2011 "ya que se duplicó el número de cadáveres y casi se cuadruplicó las cifras de excavaciones ilegales documentadas en años anteriores". (Infobae)

ALERTA NARANJA POR VOLCÁN TUNGURAHUA
El volcán Tungurahua, ubicado en el centro andino de Ecuador, sigue en erupción tras haberse reactivado el pasado domingo, por lo que las autoridades locales anunciaron que se mantendrá la alerta naranja (que antecede a la roja, de máxima peligrosidad), según informó el Instituto Geofísico ecuatoriano. El organismo indicó que no existe evidencia de disminución de la actividad, "y en los últimos días se ha establecido claramente que no hay ninguna señal que nos indique en qué momento se pueden generar nuevos flujos piroclásticos" (material volcánico fragmentario). (Telesur)

Candente debate sobre el consenso en Durban



DURBAN, Sudáfrica, 1 de diciembre.—La XVII Conferencia ambiental de la ONU entró hoy en su cuarta jornada con la latente incertidumbre sobre el futuro del Protocolo de Kyoto y contrapunteos para la adopción del consenso.

Grupos de contacto de esta Conferencia de las Partes de la Convención sobre Cambio Climático y la VII Conferencia de las Partes del Protocolo de Kyoto evalúan disímiles cuestiones técnicas, muchas de ellas sobre procedimientos en la negociación.

Hoy tuvieron lugar consultas oficiales sobre varias propuestas, entre ellas una presentada por México con el apoyo de Colombia para permitir el llamado "voto de último recurso", cuando todos los esfuerzos para llegar a un consenso hayan fracasado.

Al respecto, la jefa del grupo nego-

ciador de Venezuela, Claudia Salerno, afirmó que en el tema del cambio climático el consenso es esencial para proteger la opinión de los países pequeños, que frecuentemente se ven presionados a tomar decisiones por las economías más poderosas, incluso son chantajeados.

"Recordemos que bajo una pretensión ecológica y una preocupación ambientalista, 24 países pensaron hace apenas dos años que podían imponer una decisión que redactaron a espaldas del mundo. Y la excusa era ambientalista", enfatizó la diplomática.

Salerno subrayó que si la propuesta que trae México a la mesa hubiese sido válida en ese momento, la voz legítima y soberana de los seis países que se alzaron contra el mal llamado Acuerdo de Copenhague habría sido completamente atropellada. (PL)

Reino Unido: policía carga una vez más contra los indignados



Los manifestantes fueron desalojados violentamente del edificio. FOTO: REUTERS

LONDRES, 1 de diciembre.—La policía británica reprimió a un grupo de indignados que llegó hasta la azotea de un céntrico edificio londinense, para protestar por la enorme desigualdad salarial entre el empresariado financiero y la gente común, informó hoy The Guardian.

Alrededor de 200 manifestantes irrumpieron en Panton House, la sede de la compañía minera global Xstrata, empresa suiza considerada entre los grandes productores de carbón y ferro-

cromo a escala mundial. Antes de la llegada de los gendarmes, los manifestantes ocuparon el tercero y cuarto pisos de la edificación de cinco plantas y llegaron hasta el techo, desde donde hicieron señales a la multitud para que se sumara a la acción.

En el acto de desalojo forzoso llevado a cabo por la policía se emplearon bombas de humo, informó PL.

En un comunicado de prensa, una vocera de los ocupantes, Karen Lincoln, dijo que la compañía constituye un excelente ejemplo de la codicia del 1 % que se enriquece con la miseria de la gran mayoría de la población.

Así, el resto de nosotros ve cómo recortan nuestras pensiones, se deterioran los servicios de salud y se cierran centros juveniles, afirmó la indignada. Nos negamos a permanecer inmóviles y dejar que tales cosas sucedan, acotó.

Griegos paralizan el país con una huelga general

ATENAS, 1 de diciembre.—La huelga general convocada hoy por los sindicatos griegos constituyó una demostración del absoluto rechazo de los trabajadores hacia los recortes y las políticas neoliberales en los que persiste el ejecutivo de coalición encabezado por Lucas Papademos.

Servicios públicos, ministerios, administraciones locales y escuelas amanecieron cerrados junto a los hospitales, donde solo trabajó el personal mínimo para urgencias. Tampoco funcionaron el transporte público, los ferrocarriles, el transporte marítimo y, a última hora, se unió al paro la Federación de Sindicatos de Aviación Civil, causando la cancelación de vuelos nacionales e inter-

nacionales, informó PL.

A estas paralizaciones se unió una masiva manifestación en la capital griega y otra en Salónica (norte), convocadas por las Federaciones Sindicales del Sector Público (ADEDY) y Privado (GSEE), agrega Telesur.

Entretanto, el primer ministro griego, Lucas Papademos, minimizó el impacto de la huelga y envió a los dirigentes de la Unión Europea, del FMI y del Banco Central Europeo (la troika) una carta en la que se comprometió a "tomar todas las medidas necesarias para aplicar las decisiones de la Cumbre de la zona euro del 26 de octubre y cumplir los objetivos del programa de saneamiento de la economía, crucial para mejorar la vida de los griegos".



Los manifestantes rechazaron todos los recortes sociales impuestos al país por la llamada troika.

FOTO: GETTY IMAGES

INTERNATIONAL PRIVATE BANK



La sucursal neoyorkina del banco alemán Commerzbank fue multada con 175 mil dólares.

Exigen a EE.UU. retirar a Cuba de lista negra de países patrocinadores del terrorismo

WASHINGTON, 1 de diciembre.—El Centro para la Política Internacional y el Grupo de Trabajo de América Latina reclamaron hoy al gobierno de Estados Unidos que elimine a Cuba de una lista de países patrocinadores del terrorismo.

En el marco de una conferencia internacional de expertos, representantes de las dos organizaciones cuestionaron los argumentos esgrimidos por Washington para incorporar a Cuba a esa lista, indicó Telam.

"La inclusión de Cuba, sin evidencias, es una farsa que necesita ser corregida", subrayó Mavis Anderson, oradora en representación del Grupo de Trabajo de América Latina, quien consideró que se trata de "un mal uso de esa lista como herramienta de política exterior".

Por su parte, Wayne Smith, del Centro de Política Internacional y exdiplomático estadounidense, llamó la atención sobre el hecho de que "ni siquiera en los reportes del Departamento de Estado hay pruebas de que Cuba colabore con terroristas o promueva acciones de ese tipo".

En la conferencia participaron Robert Muse, abogado especializado en temas legales relacionados con Cuba; Josef Korbel, de la Escuela de Estudios Internacionales en la Universidad de Denver; y Carlos Alzugaray, catedrático de la Universidad de La Habana.

El pronunciamiento se conoció en coincidencia con la sanción por parte de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro estadounidense a otro banco extranjero por comerciar con Cuba, violando las regulaciones establecidas por Washington en su criminal política de bloqueo contra la Isla, según PL.

En una notificación presentada en la página web del Tesoro y citada por la agencia Prensa Latina, la OFAC informó que una sucursal neoyorquina del banco alemán Commerzbank fue multada con 175 mil dólares por respaldar transacciones que violan el cerco financiero impuesto por Washington contra Cuba.